



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>115 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10542</b>
Prix	<b>1 990 000 €</b>

# Cannes

## Appartement à vendre (06400)

Découvrez ce superbe appartement de 4 pièces situé dans une résidence de charme, idéalement située dans le prestigieux quartier de Palm Beach. Avec ses 115 m<sup>2</sup> et son jardin privé de 250 m<sup>2</sup>, cet appartement offre un espace généreux pour votre confort. L'intérieur spacieux se compose de 4 chambres et de deux salles de bains, offrant tout l'espace nécessaire pour votre famille. Le grand séjour de 41 m<sup>2</sup>, associé à une cuisine ouverte, crée un espace de vie convivial et lumineux qui s'ouvre sur le jardin paysager. Ce bien bénéficie de prestations haut de gamme et de matériaux nobles, garantissant ...

*Discover this stunning 4-room apartment located in a charming residence, ideally situated in the prestigious neighborhood of Palm Beach. With its 115 sqm and a private garden of 250 sqm, this apartment offers a generous space for your comfort. The spacious interior comprises 4 bedrooms and two bathrooms, providing ample space for your family. The large 41 sqm living room, combined with an open kitchen, creates a welcoming and bright living space that opens up to the landscaped garden. This property benefits from high-end amenities and noble materials, ensuring exceptional quality. It is subject ...*

## **MAGREY AND SONS**

9 BD DE LA CROISSETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

